



**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris



**Concert / Concert**

**Marco Ema**

**Mercredi / Wednesday 20.03**



# Marco Ema

**Mercredi / Wednesday 20.03.2024**  
**20:00**

Le Centre culturel canadien vous invite au nouveau spectacle de l'artiste Marco Ema qui présentera son deuxième album *Anyway, Mommy Love* paru à l'automne 2023. Aux allures cinématographiques, ce concert emportera le public à travers les joies et les peines racontées par ses nouveaux morceaux.

En 2021, le premier album de Marco Ema, *Où nos corps s'en vont mourir*, a été acclamé par la critique et lui a valu d'être nommé *Future Star iHeartRadio* sur les ondes d'Énergie avec son single *Amy*. En 2022, sa carrière décolle avec une grande tournée estivale marquée de concerts mémorables aux Francfolies de Montréal et aux Francfolies de Spa en Belgique.

C'est au printemps 2023 que le chanteur sort les premiers singles *Buzz*, *Cinema Paradiso* et *Cool et branchée* tirés de son nouvel album *Anyway, Mommy Love*. Avec des paroles accrocheuses et un rythme déchaîné, Marco Ema explore des sonorités plus rock que dans ses précédentes créations. Sur scène au Centre culturel canadien, vous assisterez à une performance émouvante au cours de laquelle il partagera une part de son cheminement personnel et artistique.

Un événement dans le cadre du Mois de la Francophonie.

**Sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

The Canadian Cultural Centre invites you to Quebec artist Marco Ema's new show, featuring his second album *Anyway, Mommy Love*, released in autumn 2023. This cinematic concert will take the audience on a journey through the joys and sorrows of his new songs.

In 2021, Marco Ema's first album, *Où nos corps s'en vont mourir*, was brilliantly acclaimed by the critics, leading to his nomination as iHeartRadio's Future Star of April 2022 on Énergie radio with his single *Amy*. In 2022, his career takes off with a major summer tour featuring memorable concerts at the Francfolies de Montréal and the Francfolies de Spa in Belgium.

In spring 2023, the singer released the first singles *Buzz*, *Cinema Paradiso* and *Cool et branchée* from his new album *Anyway, Mommy Love*. With catchy lyrics and a wild rhythm, Marco Ema explores more rock chords than in his previous songs. On stage at the Canadian Cultural Centre, join us for a moving performance in which he will share a part of his personal and artistic journey.

An event as part of the Francophonie Month.

**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris